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　ロータリークラブにとって最も重要な事は、会
員増強と在籍会員の退会防止があります。それ
らのことを踏まえて、会員増強、退会防止を念
頭に置きクラブ運営に取り組んでいきたいと存じ
ます。会員増強委員は、入会者にロータリーの

事をわかりやすく情報提供しながら理解を深めて
もらい、早く在籍会員となじんでもらうことが重要
と考えます。そのためには、ロータリー活動の魅
力を伝えるとともに、早くロータリークラブの在籍
会員とのラポールを取って頂くことに努めます。
それに付け加え、昨今の急速な女性の社会進
出を踏まえ、女性の会員増強に推進していきた
いと存じます。増強委員のみならず、会員が一
丸となり多くの会員獲得をしていきたいと存じます
ので、どうぞ宜しくお願い致します。

会員増強委員会より

９月の行事予定〈基本的教育と識字率向上月間〉〈ロータリーの友月間〉
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福　嶋　裕美子
会員増強委員長

　去る、６月19日18時30分より、ANAクラウンプラ
ザホテル20階「廚洊」にて６月度の青雲会が開催さ
れました。桑原会長はじめ18名の皆さまにご参加い
ただきました。桑原会長(６月現在)に年度をふりかえっ
てのご挨拶と乾杯のご発声をいただき開会しました。
当ホテルの総支配人柴田会員から差し入れていただ
いたワインを堪能し、20階からの眺望も肴にして、皆
さまビールやウィスキーなどがすすんでいました。趣向
を凝らした日本食のフルコースは素晴らしい美味でし
た。皆さま会話も大変盛り上がり、あっと言う間の時

間でした。最後に、末吉副会長(６月現在)のご挨拶
で閉会しました。ご多用中にもかかわらず多数の皆さ
まにご参加いただきありがとうございました。これからも
伝統ある西
ロータリー
青雲会を盛
り上げてい
きましょう。

青雲会開催報告 青雲会担当幹事　箱　守　英　史

４日（月） ●第３回理事役員会 18日（月） ●休会（敬老の日）



○７月３日
末吉会長、岩居幹事　本年度、１年間よろしくお願いします。
暗礁に乗り上げない様頑張ります。
大森　茂君、永瀬　忠亮君、井上　善弘君、杉本　好弘君、
上杉　隆士君、髙木　勝君　末吉会長、岩居幹事へ　
新生末吉丸の船出をお祝い申し上げます。１年間楽しい活
動・運営に期待しています。
菊池　捷男君、佐藤　睦子君　末吉丸出航おめでとうござ
います。末吉さん、岩居さん頑張れ！これから１年間の船旅
は愉快なものになることうけあいです。
桑原　一君、池上　潤次君、石井　建次君、坂元　徹君、
森本　浩平君、野田　英樹君、唐井　一成君、松本　忠君、
加計　役君、石丸　桂司君、高井　平君、平野　隆茂
君　末吉会長、これから１年間ご苦労様です。岩居幹事と
もどもご健闘をお祈りします。
橋本　信洋君、福嶋　裕美子君　末吉会長、岩居幹事そ
の他役員の皆様、一年間宜しくお願いします。
高井　研一君　末吉体制での前途を祝し、益々の御盛栄を
お祈りします。
吉井　久善君　末吉会長１年間ご苦労様でございます。宜
敷くお願い申し上げます。
松本　忠君、石井　建次君　桑原さん池上さん、一年間
お疲れ様でした。先週欠席のため、遅ればせながら。
末吉会長、岩居幹事、松田　正己君、藤原　恵子君、
永瀬　忠亮君、山村　勉君　新入会員、浅間様を歓迎し
ます。
山村　勉君　机上配布させていただきましたが来る７月26日
(水)商工会議所において「中小企業のサイバー攻撃セミナー」
を開催いたします。岡山県警の指導官をお招きし、県内の
事例紹介も含め、情報と対策をご案内しますので、是非参
考にご参加ください。
○７月10日
末吉会長、岩居幹事、上杉　隆士君、川端　英男君、
永瀬　忠亮君、山村　勉君　新入会員の小原様、佐野様
を歓迎します。
千原　多美子君、菊池　捷男君　小原さま、ご入会おめ
でとうございます。歓迎します。
岸本　善博君　末吉丸出航の記念すべき日に欠席しました。
お詫び致します。
平野　隆茂君　過日行われた、岡山での旧六髙の会で、
金政先生が広島に学徒動員で行き、８月６日の原爆投下の朝、
バスに乗り遅れた為に命が助かった、バスの人は全滅したと
いう話をされていたが、本当に人の運命は判らぬものだなと
感心して、先生が長生されているのを心から喜んでおります。
福嶋　裕美子君　岡山経済研究所が発行しているマンス
リーレポート7月号に、私共の法人が、100年以上継続してい
る企業というシリーズに掲載されました。お時間があればお読
み下さいませ。
○７月24日
丸川　真太郎君、水田　美由紀君、唐井　一成君、坂
元　徹君、川端　英男君　台南RC委員会、委員の財津
さんの例会復活を歓迎いたします。
種田　和英君　財津先生、お久し振りです。よくいらっしゃ
いました。

金政　泰弘君　先日７月５日のNHKのもぎたての番組で、「岡
山寮歌祭を終えて」の６分間放送を多数の方に見て頂き、
多数の方からお電話を頂き、感謝に耐えません。
髙柴　正悟君　先週の日曜日（７/17）には、山陽新聞の
メディカとOHKのみんなのニュースで、侵襲性歯周炎センター
がとり上げられました。おさわがせでした。岡山大学病院の
医科歯科連携の一環です。今後ともよろしくお願いします。
上杉　隆士君　広大附属福山高校の同窓会「岡山オリー
ブ会」の設立総会がANAクラウンプラザホテルにて開催され、
会長を仰せつかりました。引き続き第一回の懇親会には渡辺
学校長をはじめご来賓を含め140名で賑やかな会が出来まし
た。
末吉会長　上杉会員　広島大附属福山高校同窓会岡山支
部「オリーブ会」設立及び同会会長就任おめでとうございます。
菊池　捷男君　上野さん、新著出版おめでとうございます。
少し読んだだけで血わき、肉おどる感あり、一気に読み通す
ことにします。
上野　正義君　このたび、岡山備前藩の剣術の歴史を調
べてみました。そこでは備前藩公認の剣術流派、有名な「直
心影流」の免許皆傳書が見つかったのです。岡山に江戸
時代から残っていた文化遺産です。当時の漢文で書かれて
いて、解読がむつかしい４本の巻物です。しかし、剣の道を
志す者にとっては一度は参考にしたい伝承文化遺産です。
そこで、わたくしは、これを表に出して後世の剣士に伝えた
いため、現代語に訳して小冊子にまとめてみようと試みました。
上梓するためこの流派の発祥の地である茨城県の鹿島神宮
を取材したり、また伝える業が口伝のため、その意味の資料
集めで２年を費やしてしまいましたが、やっと出来上がりました。
題名は岡山備前藩に伝わる「剣術　直心影流の免許皆傳
書　現代語訳詳細」です。この原本の皆傳書はすでに岡
山県立記録資料館に収まり、保管されていますので展示会
期間でなければ見ることはできません。専門書に近い書物に
なりましたが、興味のある方は、どうぞお持ち帰り、ご一瞥し
てください。尚、印刷製本にあたっては会員の小山さんの「ノー
イン株式会社」さんにお願いし、大変なご無理ご努力をおか
けいたしました。また、クラブ事務局の木村雅子さんには文
章の校正にお手数をかけましたし、山陽新聞の松本さんには
お忙しいなか、いろいろご紹介の労をとっていただきました。
皆さんありがとうございました。
○７月31日
末吉会長、岩居幹事　倉敷南ロータリークラブ地区大会実
行委員長桐野宏司様、副委員長嶌田章信様のご来訪を歓
迎いたします。ようこそお越し下さいました。多くの会員の皆
さんの地区大会参加をお願いします。
川端　英男君、松田　正己君　桐野さん、嶌田さん、よう
こそ岡山西ロータリーへ。歓迎します。
利守　忠義君、藤原　恵子君　瀬戸内エンジニアリング桐
野会長の来訪を歓迎致します。
浅間　義正君　福嶋裕美子様へ　岡山経済研究所７月号
「創業100年企業の経営理念」で医療法人福嶋医院のの基
本理念「皆に優しく、共に楽しく」に共感致しました。今後
も行動指針にそって頑張って下さい。
高井　研一君　森本さんへ　ファジアーノの勝利、躍進、
おめでとうございます。上位を目ざし、応援にも力が入りますね。


